

Fuente: El Diario de Curuzú

Fecha: 09 de julio de 2010

Título: Avanza la creación del Banco de Leche Humana en Corrientes

Link: <http://www.eldiariodecuruzu.com/noticia.php?i=20819>

## Avanza la creación del Banco de Leche Humana en Corrientes

*En la 18<sup>a</sup> Sesión ordinaria de la Cámara de Senadores, ayer, por considerarlo de suma importancia, se dio media sanción al proyecto de Ley que fue presentado por el senador David Dos Santos el 10 de junio, que Promueve, Protege y Apoya la Lactancia Materna; el mismo incluye la creación del Primer Banco de Leche Humana en la provincia de Corrientes.*

Este proyecto busca que los chicos crezcan sanos e inteligentes, y garantizaría que toda la población esté bien informada acerca de las ventajas y los procedimientos adecuados para una lactancia materna exitosa, su aplicación permitirá disminuir los índices de diarreas, enfermedades respiratorias y desnutrición, entre otras enfermedades que afectan a niños menores de cinco años; contribuirá también a disminuir diversos padecimientos maternos como el cáncer mamario y ovárico.

Dicho proyecto además propone que se cree en la provincia el primer Banco de Leche Materna Humana, que estaría ubicado en el servicio de Neonatología del Hospital Vidal, con el fin de asegurar el derecho de todo niño a una alimentación sana y saludable, el Estado proveerá alimento sucedáneo y complementario de la leche materna desde el nacimiento hasta los seis meses cuando se trate de madres con HIV, enfermedades infecto contagiosas transmisibles por la leche materna o alguna patología que demuestre ser contradictoria con la lactancia y el amamantamiento.

Se espera que el proyecto corra con la misma suerte en la Cámara de Diputados, donde deberá recibir la media sanción que le falta.